El Guardia Marbo

Autor AGRAMAR domingo, 10 de enero de 2010

El guardia Marbo es un superviviente nato y un ejercito en si mismo. Es el soldado definitivo y posee habilidades que superan a cualquiera de los efectivos del imperio. A pesar de sus habilidades sin parangón, sus comandantes invariablemente piensan que "hay algo que no funciona bien en el muchacho". Misterioso y taciturno, poco se sabe de los orígenes de Marbo, y la mayoría de lo que se dice pertenece al rumor y a la especulación.

Se comenta que es uno de diez hermanos que fueron reclutados en el XII regimiento de Catachán, y que durante el combate contra el ¡Waaagh! Urgok en Ryza, todos ellos resultaron muertos. Por otra parte, abundan las historias acerca de un guardia imperial que volvió dos semanas más tarde sosteniendo la cabeza del Kaudillo Orko, con un agujero de bala atravesando la cabeza del pielverde.

El mito del guardia Marbo es leyenda entre los regimientos de Catachán, pero también es conocida su tendencia a la exageración.

En Pardus se cuenta que Marbo destruyó completamente un convoy enemigo demoliendo un barranco sobre ellos, y que en el mundo de Mask capturó un punto de mando con sus propias manos, eliminando al líder alienígena y a todos sus guardaespaldas tentaculares. Si la mitad de las historias que se cuentan sobre Marbo fueran verdad, tendría una colección de medallas comparable a la de un mariscal. Independientemente de la verdad, no hay dudad de que Marbo es un hombre que ha visitado el infierno en demasiadas ocasiones como para permanecer cuerdo. La sangre y la muerte que ha contemplado han transformado a Marbo hasta el punto de que únicamente puede funcionar con un machete en la mano. Cuando no está acechando al enemigo tiene la mirada perdida, y sus acciones rozan la desidia excepto cuando está escribiendo su nombre en el pecho de un enemigo.

El guardia Marbo es un solitario que se mantiene en las sombras todo el tiempo, incluso cuando está recibiendo órdenes en un campamento amigo. Pocos han visto su rostro, y nadie ha escuchado su voz. Es totalmente silencioso y confirma sus órdenes con un ligero movimiento de cabeza antes de desvanecerse de nuevo en busca del enemigo.

Marbo es un cazador paciente. Espera emboscado hasta que aparece su presa para matarla con despectiva facilidad. Es un especialista en confundirse con el entorno y cubrir cualquier rastro para que el enemigo no tenga ni idea de donde proviene el ataque. Después de degollar a sus enemigos se funde de nuevo con las sombras y ocupa un nuevo punto estratégico. De esta manera desestabiliza el ejército enemigo mientras ellos buscan desesperados al asesino en las sombras. Se rumorea que enfrentarse en combate con Marbo es como luchar contra una sombra. Los comandantes enemigos juran que tales ataques no pueden ser obra de un solo hombre y que han debido ser emboscados por un ejército entero. Cómo serán sus habilidades que se comenta que durante la guerra de Octavius, Marbo acechaba a los camaleónicos lictores. Si todo esto es cierto, Marbo nunca lo dirá. Únicamente se limitará a observar con la mirada perdida en el espacio hasta su próxima misión.

Sacado del Codex:Guardia Imperial 5^a por Fjoergyn de Bajate de la Parra GW